

Rakor Penanganan Covid-19, Kapolres Situbondo Paparkan Program Pamor Keris dan Akselerasi Vaksinasi Anak

Soberi - BANYUWANGI.PUBLIKMERDEKA.COM

Feb 15, 2022 - 10:47



Situbondo - Satgas penanganan Covid-19 Kabupaten Situbondo menggelar rapat koordinasi (Rakor) dalam rangka evaluasi situasi atau perkembangan persebaran Covid-19. Sesuai rilis tanggal 13 Februari 2022, data terkonfirmasi ada 145 kasus aktif. Rakor yang digelar di Pendopo Kabupaten ini juga memaparkan pencapaian vaksinasi di Kabupaten Situbondo, Jawa Timur, Senin (14/02/2022).

Rapat koordinasi kali ini dipimpin langsung oleh Bupati Situbondo Drs. H. Karna Suwandi M.Si., bersama Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya S.H., S.I.K., M.H., Wakil Bupati Situbondo Nyai Hj. Khoirani S.Pd, M.H., Sekretaris Daerah Drs. H. Syaifullah M.M., serta Kasdim 0823/Situbondo Mayor Inf Sampak S.Ag.



Turut hadir dalam rapat koordinasi tersebut, Wakapolres Situbondo, Kepala Dinas Kesehatan, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, Asisten I, Asisten 3 Bidang Administrasi Umum, Staf Ahli Bidang Pemerintahan Hukum dan Politik, Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan, Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM, Direktur RSUD Abdur Raheem, Direktur RS. Elizabeth, Direktur RS Asembagus, Direktur RS Besuki, Kepala Dinas terkait, Kepala Puskesmas se-Kab Situbondo, Forkopimka se-Kab Situbondo dan perwakilan Ikatan Sport Sepeda Indonesia.

Pembukaan rakor diawali pemaparan dari Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Situbondo Dwi Herman Susilo SKM, M.Kes., menyampaikan terjadi peningkatan kasus Covid-19 sampai dengan tanggal 13 Februari 2022 terdapat kasus aktif sebanyak 145 orang. Dengan sebaran kasus aktif terbanyak di kecamatan Banyuputih dan Kecamatan Panji sebesar 18%, serta tempat perawatan terbanyak isolasi mandiri 137 orang (94%). Dalam rapat tersebut, Kadinkes juga memaparkan capaian vaksinasi di Kabupaten Situbondo dan juga langkah-langkah yang telah dilakukan dalam rangka pencegahan penyebaran Covid-19 terutama dengan 3T secara masif.

Kemudian, Kapolres Situbondo AKBP Dr. Andi Sinjaya S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa PPKM ini kita harus perkuat kembali termasuk penegakkan protokol kesehatan. Polri bersama TNI dan Satpol PP sudah

melaksanakan kegiatan yang merupakan program Kapolda Jatim bernama Pamor Keris yakni Patroli Motor Penegakan Protokol Kesehatan di Masyarakat.

Selain itu, Polres Situbondo telah melaksanakan akselerasi vaksinasi lansia dan anak usia 6-11 tahun, termasuk vaksinasi booster yang dipusatkan di gerai vaksin presisi di Gedung Bhayangkara Jananuraga. "Polres secara intens melaksanakan Pamor Keris bersama Kodim 0823 dan Satpol PP untuk meningkatkan kedisiplinan masyarakat terkait protokol kesehatan. Selain itu juga telah melaksanakan akselerasi vaksinasi lansia dan anak usia 6-11 tahun termasuk vaksinasi booster," papar AKBP Andi Sinjaya.

Selanjutnya, Bupati Situbondo Drs. H. Karna Suwandi M.Si., memerintahkan kepada unsur Forkopimka bersama Puskesmas untuk meningkatkan kegiatan sosialisasi di sekolah-sekolah terkait vaksinasi anak usia 6-11 tahun dan juga melakukan evaluasi terkait kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan vaksinasi di wilayahnya masing-masing.

"Setiap Sabtu pagi kepada 3 Kepala PKM yang capaian vaksinasi terendah didampingi Forkopimka untuk melakukan paparan di ruangan IR, untuk memaparkan apa kendala dan langkah yang akan dilakukan," ucap Bupati saat memberikan penekanan kepada Forkopimka dan PKM.

Dalam rakor juga diberikan kesempatan masing-masing Dinas terkait, Forkopimka dan Puskesmas untuk menyampaikan kendala atau permasalahan yang dihadapi dilapangan baik dalam penanganan Covid-19 dan juga pelaksanaan vaksinasi.